

AWII

Bupati Barru pimpin Upacara Hari Guru Nasional ke 79

WAHYUDDIN - BARRU.AWII.OR.ID

Nov 25, 2024 - 18:24



Barru- Ribuan guru di Kabupaten Barru, Sulawesi Selatan hadir dalam upacara Hari Guru Nasional (HGN) ke 79 tahun 2024. Upacara Hari Guru Nasional tingkat Kabupaten Barru dipimpin Bupati Barru Ir.H. Suardi Saleh,M.Si, PhD (HC) di Halaman Kantor Dinas Pendidikan

Kabupaten Barru, Senin (25/11/2024).

Pada peringatan Hari Guru Nasional yang mengusung tema, Guru Hebat Indonesia Kuat, Bupati Barru membacakan Sambutan Tertulis Menteri Pendidikan Dasar dan Menengah RI, Prof. Abdul Mu'ti, M. Ed .

"Hari Guru tahun ini mengambil tema Guru Hebat Indonesia Kuat. Tema tersebut memiliki tiga makna.

Pertama, penegasan tentang arti dan kedudukan penting para guru. Sesuai Undang-undang Guru dan Dosen nomor 14/2005, guru adalah pendidik profesional yang bertugas mengajar, mendidik, membimbing, dan menilai hasil belajar para murid.

Kedua, guru tidak hanya berperan sebagai agen pembelajaran, tetapi juga agen peradaban. Para guru berperan mendidik para murid sehingga memiliki kecerdasan, keterampilan, dan karakter yang mulia.

Ketiga, guru menentukan kualitas sumber daya manusia, generasi bangsa yang melanjutkan perjuangan dan bertanggung jawab memajukan bangsa dan negara," jelas Menteri Pendidikan dalam sambutan yang dibacakan Bupati Suardi Saleh.

Seperti diketahui beberapa hari sebelum pelaksanaan upacara Hari Guru Nasional ke 79 tahun 2024, Dinas Pendidikan bersama Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) cabang Barru menyelenggarakan berbagai kegiatan diantaranya Jalan Sehat bersama seluruh Guru dan tenaga pendidik se Kabupaten Barru.

Jalan Sehat dalam rangka Hari Guru Nasional (HGN) Tahun 2024 Tingkat Kabupaten Barru, dilepas Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh di Alun Alun Colliq Pujie Barru, Ahad (10/11/2024).

Dalam kegiatan itu Bupati Barru bersama ribuan peserta yang terdiri dari Kepala Sekolah, Pengawas, Guru, Pendidik dan Tenaga Kependidikan dari tingkat PAUD, TK, SD, SMP se Kabupaten Barru mengikuti jalan sehat dengan rute star dari Alun-Alun Kota Barru dan Finish di halaman Kantor Dinas Pendidikan Kabupaten. Barru.

(Humas IKP/Wahyu)